

Un titre pour l'U.S.Laillé Pétanque

Écrit par Arno

Pour la saison 2014, 28 équipes se disputaient le titre départemental de 4ème division du CDC 55 ans et +.

Quatre groupes de 7 équipes constituaient cette division.

Les 1ers de chaque groupe de la 4ème division devaient se confronter l'une à l'autre en finale. On retrouvait ainsi pour cette rencontre les clubs de Montauban, Mernel, St Jacques de la lande et celui de Laillé.

C'est à Vern / Seiche le 7 octobre que s'est déroulé cette finale de la 4e catégorie du championnat vétérans 2014.

Un tirage au sort fixait les différentes rencontres.

Ainsi pour le tête à tête, différents joueurs de Laillé rencontraient respectivement Mernel, Montauban et Saint-Jacques de la Lande.

Laillé remportait ainsi 3 victoires sur 6.

Le tirage au sort pour les doublettes fixait les rencontres comme il suit :

Les équipes de Laillé rencontraient Saint-Jacques de la Lande, Montauban de Bretagne et Mernel.

Là encore, Laillé s'imposait avec 3 victoires.

Pour les triplettes, le tirage au sort désignait les rencontres comme il suit :

Laillé était opposé à Mernel tandis que l'autre triplette était opposée à Montauban de Bretagne. Il suffisait d'une victoire sur les 2 pour que Laillé arrive en tête.

Avec 20 points contre 17, Laillé devance d'une courte tête, le tout jeune club de Mernel. "Laillé 1" accède ainsi l'année prochaine à la 3ème division.

Bravo à l'ensemble des joueurs pour leur régularité et leur performance tout au long de l'année.

[Voir les photos des rencontres](#)

Un titre pour l'U.S.Laillé Pétanque

Écrit par Arno

